

## Car2go dehnt sich in Stuttgart aus

**Seit Ende November 2012 ist Car2go in Stuttgart vertreten. Bisher haben sich mehr als 28 000 Personen für das Carsharingangebot von Daimler mit dem Smart Fortwo Electric Drive registriert. Im Zuge der großen Nachfrage wurde die Flotte auf aktuell 450 Fahrzeuge aufgestockt. Mehr als zwei Millionen Kilometer wurden in den vergangenen zwölf Monaten auf Stuttgarts Straßen batterieelektrisch angetrieben zurückgelegt.**

Noch in diesem Jahr wird Car2go in Folge des Ausbaus der öffentlichen Ladeinfrastruktur sein Geschäftsgebiet auf die Region Stuttgart ausweiten. In einem ersten Schritt werden in der kommenden Woche große Teile der Städte Esslingen, Böblingen, Sindelfingen und Gerlingen in das Stuttgarter Car2go-Geschäftsgebiet eingebunden. Fahrten sind dann innerhalb und auch zwischen diesen Städten und der Landeshauptstadt möglich. Die Fahrzeuge können dann auch dort von registrierten Kunden unabhängig von Mietstationen jederzeit angemietet und nach beliebig langer Nutzung auf allen öffentlichen Parkflächen wieder abgestellt werden. Gleichzeitig wird die Flotte auf 500 Fahrzeuge erhöht. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Car2go Stuttgart.

---